

# Pal Warriors 2

## Das zweite Schuljahr

Von AkiraYukirina

### Kapitel 2: Das neue Schuljahr und die neuen Lehrer

Am nächsten Morgen um 8 Uhr hörte man einen lauten Knall im Mädchen Wohnheim der Lightschool. Akira fiel mal wieder beim aufstehen aus dem Bett und sah dann auf den roten Feuerdrachenwecker der auf ihrem Nachttisch stand und sah wie spät es mittlerweile war. Sie erschrak und lief hastig zum Kleiderschrank und zog schnell ihre Schuluniform an.

"Der erste Tag im neuen Schuljahr und ich komme zuspät."

Akiras Handy piepste und eine Nachricht erschien auf dem Display. Akira machte kurz eine Pause mit dem Anziehen.

"Vollversammlung in der Aula. Sind schon unterwegs, Lucy."

Als sie zu ende gelesen hatte machte sie große Augen und zog sich weiter um.

"Ich muss mich beeilen."

Sie zog sich noch ihre Schuhe an, kämmte ihre Haare und achtete darauf nicht ihre Katzenohren zu treffen. Als Akira dann fertig angezogen war und sich frisch gemacht hatte lief sie so schnell sie konnte in Richtung Lightschool Aula und stieß bevor sie diese erreichte mit einem fremden dunkelblau haarigen Typen zusammen der rauchte und genervt aussah.

"Pass doch auf wo du hinrennst."

sagte er genervt. Akira stellte sich wieder auf ihre Beine und sah dann wütend den fremden Mann an.

"Passen Sie doch auf wie Sie stehen."

Knurrte sie und war kurz davor den Mann beiseite zu schubsen.

"Wie war das?"

Frage der Mann, aber dann knirschte er mit den Zähnen und ging weg.

"Tsst Kinder...."

Akira sah ihn noch weggehen und dann lief sie weiter zur Aula, wo sie auch Lucy und die anderen traf.

"Warum haben wir heute eine Vollversammlung?"

Frage Akira die anderen als sie bei ihnen ankam.

"Ach ja du weißt es ja noch nicht, da du mitten im Schuljahr gekommen bist. Das neue Schuljahr hat angefangen und immer zum neuen Schuljahr gibt es eine Vollversammlung in der Aula."

Erklärte Kyo es Akira.

"So wie es aussieht gibt es heute aber eine Überraschung."

Meinte Chip während er geradeaus blickte.

Nach ein paar Minuten kam Moonlight in die Aula und alles wurde ruhig.

"Guten Morgen Schülerinnen und Schüler."

Begann sie wie immer.

"Es ist ein Schuljahr vergangen und es sind neue dazu gekommen und welche von uns gegangen, aber alle von euch haben sich entwickelt und sind in diesem Schuljahr stärker geworden."

Moonlight machte eine kurze Pause und fuhr dann fort.

"Aber ich muss euch allen eine nicht so schöne Nachricht mitteilen. Die Darkschool ist wieder aktiv geworden und hat versucht Lebewesen zu schaden."

Moonlight sprach mit ruhigen und ernsten Tonfall.

"Das können wir nicht zulassen, jedoch halfen selbst die Bemühungen der stärksten unter euch nicht. Darklights Leute sind einfach zu stark gewesen und aus diesem Grund liebe Schülerinnen und Schüler gibt es zu diesem Schuljahres Beginn eine kleine Erneuerung."

Moonlight lächelte bei diesen Worten zufrieden als ein Raunen durch die Menge ging.

"Es werden dieses Schuljahr euch neue Lehrer unterrichten. Diese Lehrer sind Experten auf ihren Gebieten, also wird der Unterricht dieses Jahr doppelt so schwer für einige."

Es erklang ein Stöhnen in der Menge.

"Hier sind eure neuen Lehrer."

Sagte die Schulleiterin und in die Aula kamen fünf Erwachsene die alle weiße Blusen und schwarze Hosen oder schwarze Röcke trugen rein. Einer der fünf erkannte Akira von draußen vor der Aula. Der Typ ist ein Lehrer? Dieser unfreundliche Kerl? Dachte Akira bei sich und sie fing leicht an zu zittern. Moonlight stellte die fünf Lehrer den Schülern vor.

"Das sind Aldus, Lysa, Myriel, Mai und Shuna. Eure neuen Lehrer für Magiekunde, Alchemie, Geschichte, Religion, Waffenkunde, Biologie, Geologie und Geographie, Kampftheorie und Kleidung und Rüstung nähen und schmieden."

Sagte Moonlight und die anderen die schon länger auf die Lightschool gingen bemerkten das es teilweise ganz neue Fächer waren als vor einem Jahr. Alle anwesenden spürten die Aura der fünf neuen Lehrer. Es war eine ganz andere Aura als bei anderen in der Schule, das merkte jeder. Sie waren viel stärker als alle anderen Menschen in Mori und der Umgebung. Die Schüler zitterten vor dieser Kraft die in der Aula war. Moonlight blickte dann zwischen den Schülern und den Lehrern hin und her. "Ich glaube es wäre besser wenn ihr eure Energie wieder versteckt."

Sagte Moonlight dann zu den neuen Lehrern und die Auren der fünf verströmten nun weniger Energie und fühlten sich an wie bei einem normalen Menschen. Man hörte die Menge laut aufatmen.

"Ich hoffe das ihr nun motiviert genug seid um euch dieses Jahr mehr anzustrengen und stärker zu werden."

Sagte die Schulleiterin zum Abschluss und schickte dann alle in ihre jeweiligen Klassen. Nun werden unsere Helden in die 6a der Lightschool gehen. Die acht trennten sich im Schulflur von Emily und Mina die beide in andere Klassen gehen als die anderen sechs. Die sechs gingen also nun zusammen in ihren Klassenraum, gespannt auf den Unterricht den sie ab heute haben werden.